



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

**AUMENTO.** Durante 1976 se atendieron 184 mil 483 niños en consulta externa y emergencias, teniendo un incremento del 25 por ciento, en estos servicios, informó el Dr. Hugo Sánchez, jefe de Consulta Externa del Hospital Bloom. Izquierda, enfermera Eunice Corea, supervisora.

## Recomiendan en 1er. congreso crear Instituto de Artesanías

Crear un Instituto de Artesanías cuya función fundamental sea defender y conservar el patrimonio cultural de la nación, es una de las recomendaciones tomadas en el Primer Congreso Nacional de Artesanía y Pequeña Empresa. También se recomendó que todas las instituciones que han tenido relación con las artesanías, envíen sus estudios e investigaciones al respecto, al CENAP, para que éste a su vez los ponga a disposición de un comité de técnicos formado por delegados de cada una de esas instituciones, para que dicten recomendación final para la creación del Instituto.

Como actividades inmediatas se gestionó: recopilar información y Pasa a la página 27

## Intercambio de "doble vía" se desarrolla con Colombia

Un intercambio comercial de "doble vía" iniciado entre Colombia y El Salvador, está dando fructíferos resultados, declaró el embajador de Colombia, Dr. Juan Rincón Galvis. Al respecto, en conferencia de prensa desarrollada en la Oficina Comercial de Colombia, situada en la Torre Roble, el embajador Dr. Rincón Galvis, dio a conocer sobre el intercambio comercial entre su país y El Salvador, y otros importantes aspectos, dados a conocer, por otra parte, por el gerente general de las líneas aéreas SAM, señor Guillermo Tenorio.

entregar al Dr. Rodrigo Arbeláez director de la Oficina Comercial de Colombia, dos placas que la Feria Internacional de El Salvador (FIES) entregará al embajador por la destacada participación de su país en el evento fe- Pasa a la página 12

## Exigencia de colegios sobre compra de útiles, se estudia

Estudio de la moción tendiente a prohibir que los colegios exijan como requisito para el ingreso la compra de útiles y uniformes, reinició ayer el Congreso. La Comisión de Cultura y Asistencia Social del Congreso, que dejó pendiente esa moción por las vacaciones de fin de año, reinició su estudio ayer con el fin de emitir el dictamen correspondiente en los próximos días. La referida moción fue presentada por el diputado, Dr. Pedro Carballo Alvarez, quien señaló que los "colegios o centros educativos particulares han comercializado la enseñanza" pues como requisito previo al ingreso de los alumnos imponen de obligatoriedad de comprar en el centro material didáctico, útiles escolares, uniformes y otras cosas.

Además, señalaba, se obliga a los padres de familia a cumplir con una serie de requisitos como

# Electrificación total en la zona rural

Información sobre los cantones y caseríos de toda la república que aún carecen de energía eléctrica, recopila la Inspección General de Empresas y Servicios Eléctricos.

Con base a esa información, dicho organismo diseñará y presentará a las autoridades correspondientes la programación de etapas del Plan de Electrificación Rural que habrá de ejecutarse en los próximos cinco años, con el fin de generar no sólo bienestar

social en los sectores rurales sino posibilidades de desarrollo económico.

En fuentes de la citada institución, se indicó que en la programación de las etapas del Plan de Electrificación Rural se dará prioridad a todas aquellas zonas con potencial de productividad o sea aquellas en que la productividad agropecuaria pueda aumentarse o desarrollarse con un adecuado suministro de electricidad. Con la electrificación

Pasa a la página 17

## Cruz Roja da mil Cls. a damnificadas del Mercado Central

(Santa ANA). Mil colones entregó al comité de emergencia departamental, la Cruz Roja Santaneca como aporte de ayuda a las damnificadas del mercado Central. El dinero se recaudó en la IX Verbena Cruzroja, celebrada a beneficio de la misma institución.

El donativo lo recibió a nombre del comité el tesorero señor Guillermo Lacayo, de manos de Pasa a la página 17

## Más de 183 mil consultas se atienden en Hospital Bloom

Un total de 183 mil 483 consultas externas y de emergencias se atendieron el año pasado en el Hospital de Niños Benjamin Bloom, informó el Dr. Hugo Sánchez, jefe de la Consulta Externa. "Estos números detallan que en los servicios prestados hubo un incremento aproximado del 25 por ciento", explicó. En consulta general se atendieron en el año, 109 mil 206 pacientes, dijo, en emergencias, 25 mil 90, todos controlados con expedientes; y se atendieron otros 49 mil 187 pacientes, que no tenían expedientes. Agregó que solamente durante Pasa a la página 17

### Información política

## Se garantizará paz y orden dice Romero en La Libertad

Garantizar la paz y el orden para que los salvadoreños puedan trabajar tranquilos, prometió el general Carlos Humberto Romero en la reunión sostenida con trabajadores portuarios, artesanales, de cooperativas y marinos, en el puerto de La Libertad. El candidato presidencial por el Partido de Conciliación Nacional, señala boletín informativo, fue terminante en señalar —tal como lo ha hecho en toda la campaña— es un peligro para los hombres que combatirá la criminalidad que trabajan. Pasa a la página 17



—Foto de LA PRENSA, por Flores C.

**SE RETIRA.** El Lic. Jorge Saguer Saprissa se retira del cargo de director gerente del ISTU, para dedicarse a la vida privada.

## Ing. Silva Argüello nuevo gerente de Vivienda Mínima

El ingeniero Mauricio Silva Argüello, fue confirmado como gerente de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima, en sustitución del arquitecto Alberto Harth Déncke.

El Ing. Silva desempeñaba el cargo de jefe de división de operaciones, y ese puesto lo llega a cubrir el arquitecto Roberto Samayoa Leiva. Se informó que el arquitecto Harth Déncke, se retira de la institución por haber recibido una beca para terminar sus estudios de doctorado en el Instituto Tecnológico de Massachusetts. Como nuevo jefe de la división de Finanzas, se ha nombrado al señor Marco Tulio Guardado.



—Foto de LA PRENSA, por García B.

**PLACAS.** El embajador de Colombia, Dr. Juan Rincón Galvis, entrega placas de la Feria Internacional, por la participación de su país en el evento, al director de la Oficina Comercial de Colombia, Dr. Rodrigo Arbeláez (izquierda). Al fondo un poster gigante de la famosa Torre de "Avianca", en Bogotá.